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７月２２日(火)12:00 開会

副 会 長；木本 貴一�
会報委員；小林 英典　鈴木 幸一　高島 章行

HITACHI SOUTH
           ROTARY CLUB

「夢をかたちに」

次回予告 プログラム：

本日のプログラム：

会長の時間 星　勝治 会長

　昨日水戸の三の丸ホテルで２００８年２００９

年度のクラブ奉仕研究会に当クラブから私を含め

樫村幹事と白土会員の３名が出席致しました。

今回のクラブ奉仕研究会では下記の通り会員増強

に関しての話がありました。

・無理に会員増強をすると弊害が起きる。

・退会しないような魅力あるクラブにする。

・２世会員の入会を薦める。

・若い方が入会しやすいように経費削減を実施し

　て会費を下げる。

・河原子海岸清掃など会長が先頭に立って身体を

　使った奉仕、地元貢献に力をいれる。

・第一分区では女性に入会の機会を与えるとの話

　があり当クラブでも女性の入会希望がある場合

　はその機会を与えたい。

以上会長の時間でした。

幹事報告 鹿志村 高道 幹事

　先週の土曜日は鈴木会員、日曜日は石川会員、

昨日は星会長、白土会員 各研修会への参加有難う

ございました。

　５ロータリークラブゴルフ大会は９月１２日

（金）になりました。詳細は後日報告させていただ

きます。

　来週の例会で今年度のよかっぺ祭りのキャップ

とサブキャップが出席します。毎年のことですが

よかっぺ祭りのPRとお楽しみ券を即時発売しま

す。会員の皆様宜しくお願い致します。

　ワイキキロータリークラブの大黒会員から８月

５日（火）MAKE UPしたいとの連絡がありました。

当クラブとしても歓迎したいと思います。

　分区分担金振込みについてのお願いがありまし

たので例年通り７月３１日までに会員３５名一人

千円を振り込ませて頂きます。

　日立書道連盟理事長田山景雲日立書道連盟展の

会報が届きました。

ご回覧下さい。

　日立国際交流協議会より国際平和協力を考える

講演会の案内がありましたので参加希望がありま

したら事務局まで連絡して下さい。�

以上本日の幹事報告です。有難うございました。
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7/21研修に行ってきました。　�
星　　勝治

毎日暑い日が続きますが、体に気をつけましょう。
鹿志村高道　石川　國博　小林　英典

今日は大暑（一番暑い日）炎暑がはじまる様です
熱中症に気をつけましょう。
小山　高一　岩崎　敬次　弓野　博司
大森　孝之　川崎　健輔　木本　貴一
山本　忠安　荒川　俊男　宮本　尚彦
小澤　　興　高島　章行　鈴木　幸一

梅雨は明けたようですが、夏はまだのようですね
須田　　晃

7/20環境展で、生ごみ処理機を売りました
樫村　　観

ニコニコＢＯＸ 代理 木本 貴一 副会長

本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの

ご協力誠にありがとうございました

本日計 22,000円 累計額 102,000円

出席報告 鈴木 幸一 委員長

会員数

35名 19名 16名 54.3％ 55.9％ 3名

出席 欠席 出席率 訂正 免除

本日のプログラム：本年度各委員会方針

鈴木　幸一　出席委員長

　本年度出席を担当する鈴木です。鹿志村幹事より

本年度出席担当を打診された際、何故出席なのかな

と自問いたしましたが多分もっと出席をとの意味

だと思いました。幹事は粛々とが口癖ですので私も

粛々と務めてまいりたいと思います。代理出席とし

て新世代奉仕研究会に先週土曜日出てまいりまし

た。高萩ＲＣの作山会員が講演しておりまして青少

年育成は今日やったからといって結果がすぐ出る

ものではなく長い目で見てほしいとのコメントが

ありました。午後分科会では中央深谷さんの司会で

議事進行され、日立南のワイキキとの姉妹クラブ締

結について話が出たのですが私に話がふれる前に

地区委員大森さんが都度的確に応答してもらい大

変助かった事をご報告させていただきます。以上で

す。

小林　英典　会報委員長

　本年度クラブ会報の作成を３つのテーマで取り

組みたいと思います。１つ目は昨年同様ホームペー

ジとリンクした週報の作成。２つ目は「夢をかたち

に」をテーマに地域に目を向けた地域のためになる

情報の発信。３つ目は４つのテストにある「みんな

のためになる」週報の作成。週報作成は思った以上

に大変な作業ですが鈴木会員、高島会員のサポート

を得ながら一年間頑張ってまいりますので会員の

皆様宜しくお願い致します。以上です。

川﨑　健輔　親睦活動委員長

　親睦を担当する川﨑です。飯村会員、小室会員と

共に一年間やらせていただきます。予算は100万円

ですが従来どうり家族同伴例会として８月に納涼

例会、12月クリスマス例会、４月に観桜例会を行い

たいとおもいます。会員及び家族の輪を深めて行き

たいとおもいます。また結婚記念日のプレゼントに

ついても例年に引き続きおこなって行きたいと思

います。その他ご婦人の食事会・観劇会については

皆様のご意見をうかがいながら実施を検討してゆ

きたいと思います。一年間３名で一生懸命やります

ので宜しくお願い致します。



荒川　俊男　会計監査委員長

　会計監査は年に一回ですが誠意をもって全うし

たいと思っております。宜しくお願い致します。

弓野　博司　ＳＡＡ委員長

　全てのロータリー活動の基本は週一度の例会出

席にありますが、例会は会員一人ひとりの協力で成

り立っております。参加された会員が充実したロー

タリーライフをおくることができるように運営す

る事がＳＡＡのもつ役割であり使命でございます。

今後は多くの会員が例会で話ができる機会をもて

るように企画したいと思いますので一年間よろし

くお願いいたします。仕事や私生活で無事であれば

例会に出席できますし幸せな気分に浸ることがで

きます。楽しい例会とはお互いが無事を例会で確か

め合える事で楽しい気分を味わう事が根底にある

のではないかと昨今思うようになりました。

高島　章行　クラブ運営管理委員長

　先ほど弓野ＳＡＡより運営統括とのお言葉です

が、昨年度ＣＬＰ導入に伴いましてできた委員会で

ございます。しかしながら具体的には何をすれば良

いのか分からないところがありますが一年間勉強

させて頂きたいと思います。クラブ運営管理委員会

は入門書にも詳細は載っておりませんでＣＬＰに

ついては目的として効果的なクラブの管理の枠組

を提供する事により、ロータリークラブを強化する

事とあります。日立南も決して会員数が多いクラブ

とは言えませんので出席、会報、親睦、プログラムの

フォローをさせて頂きながら来年度にかけて勉強

させていただきたいと思います。私はロータリーを

楽しみながら勉強ができれば一番良いと思ってお

り星年度につきましても楽しく例会に出席してゆ

きたいと思います。皆様のご協力を得ながら一年間

過ごしてゆきたいと思いますので宜しくお願い致

します。

長山　行夫　プログラム委員長

　今年のプログラムは会長・幹事の意向を聞きなが

ら月間ＲＣ色々な行事がありますが、卓話について

は外部卓話のほうが刺激がありますので各委員会

の委員長さんには情報を仕入れるという事で外部

卓話についても増やしていただきたいなと思いま

す。日立南ＲＣを退会した会員もおりますが退会し

た会員のお話を聞くのはどうなのかな？とも思っ

ております。表から見た日立南という事で過去在籍

した方の意見を聞くのも魅力ある例会になるので

はないかと思います。皆様からのアイデアをお聞き

し会長・幹事と相談しながら一年間出席したい例会

運営をしてゆければなと思います。次に先週会計武

藤会員より昨年度会計報告を受けました。監査につ

いては前会長・幹事及び石川監査委員の４名立会い

のもと帳簿並びに証拠書類を精査した結果その正

確なる事を確認いたしました。以上です。


